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一期目はコロナ禍の影響もあり活動があまり出来ず、私も二期目を迎え、地区会のメン

バーも替わり、残ったメンバーもベテランの方なので、ひと安心でした。  

地区会では、担当地域の活動内容を毎回発表するのですが、自分の時にはドキドキ、議

題は決まっていて進行していきます。それでも横道にそれることもしばしばです。  

地区の方が困った時には真っ先に相談に乗り、みなさんの協力も得ながら解決していき

ます。それでも手に負えないときは、社協の方にも協力をお願いします。  

理事会にもつなげていただき解決していく、そんな頼もしい人たちに囲まれて、毎回楽

しい地区会に参加しています。  

大杭区民生・児童委員  清水絹代  

回覧  

 

よ り そ っ て 
『愛の手で  みんなで支える  住みよい地域』  

小諸市民生・児童委員協議会  広報部会  
 

 
つながる私とあなた 

～第７回～ 地区会では            【川辺地区】  

西
部
地
区
・
三
岡
地
区 

研
修
旅
行
報
告 

 

10
月
７
日
、
８
日
に
西
部
地
区
９
名
、
三
岡
地
区 

９
名
、
同
行
職
員
３
名
で
新
潟
県
の
廃
校
利
用
施
設 

３
か
所
の
視
察
研
修
に
行
き
ま
し
た
。 

 

雲
洞
庵
見
学
、
南
魚
沼
・
魚
野
の
里
で
お
い
し
い 

昼
食
を
摂
り
「
鉢
＆
田
島
征
三
・
絵
本
と
木
の
実
の 

美
術
館
」
視
察
で
は
「
流
木
の
オ
ブ
ジ
ェ
」
な
ど
を 

見
学
し
、
旧
校
舎
の
前
で
記
念
撮
影
を
し
ま
し
た
。 

夕
方
、
秋
山
郷
「
か
た
く
り
の
宿
」
へ
、
こ
こ
も 

旧
小
学
校
を
使
用
し
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
。
夕
食
の
時
間
は
、
皆
さ
ん
と
和

気
あ
い
あ
い
と
話
が
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
移
住
し
て
こ
ら
れ
た
と
い
う
支
配

人
さ
ん
よ
り
、
山
間
地
ゆ
え
の
ご
苦
労
や
楽
し
さ
に
つ
い
て
お
話
を
し
て
も
ら

い
ま
し
た
。 

 

翌
日
は
「
和
島
ト
ゥ
ー
ル
モ
ン
ド
」
を
視
察
、
管
理
者
の
方
か
ら
説
明
を
し 

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
社
会
福
祉
法
人
長
岡
三
古
老
人
福
祉
会
が
経
営
す
る
施 

設
で
、
就
労
継
続
支
援
Ａ
型
事
業
と
し
て
レ
ス
ト
ラ
ン
と
パ
ン
工
房
が
あ
り
、 

障
が
い
を
も
つ
方
が
、
一
般
企
業
へ
就
職
す
る
た
め
に
必
要
な
知
識
の
習
得 

や
、
能
力
向
上
の
た
め
に
必
要
な
訓
練
を
行
う
事
業
所 

で
、
実
際
に
働
い
て
い
る
現
場
を
見
る
こ
と
が
で
き
ま 

し
た
。
ま
た
、
心
を
病
ん
で
離
職
さ
れ
た
方
の
再
就
職 

の
支
援
も
さ
れ
て
い
る
と
の
こ
と
で
し
た
。 

今
回
は
地
区
ご
と
の
研
修
と
い
う
こ
と
で
、
小
型
バ 

ス
１
台
で
、
大
勢
で
は
行
き
に
く
い
山
間
地
の
施
設
を 

じ
っ
く
り
と
見
学
で
き
て
良
か
っ
た
と
思
い
ま
し
た
。 

耳
取
区
民
生
・
児
童
委
員 

丸
山
寿
一 

    



 

こころみ学園とココ・ワイナリー 

 10 月 10 日東部・北大井地区合同で足利市の「こころみ学園」  

へ研修に行ってきました。  

 学園は創立 55 周年を迎える、知的な障がいを持つ人達のため  

の支援施設です。現在 140 名の利用者が、ワイン作り・椎茸栽  

培・入所者 100 名分の洗濯・食事作り・お掃除を行い、園生は  

みなプロとして職員と共に働いています。  

 学園の象徴、平均斜度 38 度の葡萄畑での草刈り等農作業、日の出と共にカラス追いの  

缶を叩く人、摘み取った葡萄を選別し潰す作業、それぞれのできる仕事を黙々とこなして  

います。正に「寡黙な農夫」と呼ばれる所以です。葡萄本来の力  

を信じ、その力を引き出し、世界に通じるワインを造る。これは  

園生への思いにも通じる鍵だと感じました。  

  急斜面の開墾から今日まで、携わってきた人々と、そこに流れ  

る思想に敬意の念を抱きました。  北大井地区会長  石川京子  

和
田
区
で
の
地
域
支
援
活
動 

健
康
達
人
区
ら
ぶ
４
回
、 

い
き
い
き
健
康
教
室
６
回 

を
一
年
に
開
催
し
て
い
ま 

す
。
毎
回

20
名
以
上
、
多 

い
時
で

30
名
以
上
の
参
加 

が
あ
り
ま
す
。
み
な
さ
ん 

の
明
る
い
笑
い
声
と
元
気 

に
、
い
つ
も
力
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。 

他
に
は
、
春
・
秋
の
２
回
の
お
弁
当
を
、
秋

に
は
シ
ク
ラ
メ
ン
の
小
鉢
を
お
配
り
し
て
い

ま
す
。「
待
っ
て
い
た
の
よ
。
」
と
喜
ん
で
く
だ

さ
る
の
で
、
こ
ち
ら
も
う
れ
し
い
気
持
ち
に
な

り
ま
す
。 

友
愛
訪
問
で
は
、
私
も
仕
事
を
持
っ
て
い
る

身
な
の
で
、
平
日
４
時
過
ぎ
に
お
訪
ね
す
る

と
、
決
ま
っ
て
道
端
の
木
陰
で
、
何
人
か
の

方
々
が
座
っ
て
お
話
を
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
こ

に
加
わ
ら
せ
て
い
た
だ
い
て
、
毎
回
楽
し
い
お 

話
を
聞
か
せ
て
も
ら
い
ま 

す
。
こ
う
し
て
集
ま
っ
て 

色
々
な
会
話
を
す
る
こ
と 

が
元
気
の
源
な
の
だ
な
と 

感
心
し
て
い
ま
す
。 

和
田
区
民
生
・
児
童
委
員 

 

小
須
田
か
ほ
り 

小諸市社会福祉協議会主催  サマーキッズフェスタ２０２４に参加して 

 市内の小学生を対象に、夏休みの思い出となるようなワクワク  

ドキドキなイベントが開催され、私たち民生・児童委員もボラン  

ティアとしての参加です。2 日間に渡り、スイカ割りや夏祭りな  

どの夏らしい企画や勉強会、また市内企業と連携しての職業体験  

でした。  

爺っさま、婆っさま（失礼）が２日間もフルタイムであの宇宙人のような子どもたち  

と過ごせるか心配されましたが（ん？私だけ）そこは孫たちと遊  

びなれているシニア、何の心配もなし！子供たちからたくさんの  

元気とパワーをもらって帰路につきました。その夜は、夢の中で  

スイカ割の夢を見ながらトイレにも行かずぐっすり眠れました。  

市町区民生・児童委員  清水伸一  

 

急傾斜地の葡萄畑  

 

こころみ学園  


